

MEGA TRAVEL FAIR LANJUTKAN DIGELAR DI SURABAYA

Banjir Promo dan Diskon Istimewa Bagi Pemegang Kartu Kredit Bank Mega dan Penggemar Wisata

Surabaya, 10 Maret 2023. PT Bank Mega Tbk (“Bank Mega”) dan PT. Antavaya Tour & Travel (“Antavaya”), yang merupakan unit usaha dalam kelompok ekosistem CT Corp, kembali menggelar Mega Travel Fair untuk fase pertama pada tahun 2023. Penyelenggaraan Mega Travel Fair dilaksanakan di Atrium Tunjungan Plaza 6, Surabaya dan berlangsung selama 3 hari dari 10 Maret hingga 12 Maret 2023. Pembukaan Mega Travel Fair dihadiri Theresia Sandhora Alfoncea, Regional Head Bank Mega Surabaya; Riri Er Shinta Wallad, CCPL Partnership & Acquiring Head Bank Mega dan Edward Teddy, Senior Area Manager Antavaya Surabaya.

Mega Travel Fair ini digelar rutin dua kali dalam setahun dan merupakan salah satu kegiatan terbesar di bidang *tour & travel*. Kali ini Mega Travel Fair digelar di Atrium Tunjungan Plaza 6, Surabaya. Sebelumnya, Mega Travel Fair telah dilaksanakan di Laguna Atrium Central Park Jakarta, juga di Bandung di Trans Studio Mall serta rangkaian Mega Travel dengan konsep *event* yang lebih kecil, mini Mega Travel Fair juga diselenggarakan di Makassar di Gallery Trans Studio Mall, di Samarinda di Kantor Cabang Bank Mega Samarinda, dan di Bali di Gallery Trans Studio Mall.

Theresia Sandhora Alfoncea, Regional Head Bank Mega Surabaya mengatakan, “Mega Travel Fair ini merupakan ajang bagi Bank Mega untuk mendekatkan diri kepada para nasabah. Banyak promo, diskon dan keuntungan istimewa yang ditawarkan dalam event ini. Harapan kami, kegiatan ini memberikan nilai lebih kepada para nasabah Bank Mega. Ini merupakan event yang ditunggu-tunggu masyarakat.”

Sejalan dengan itu, Mega Travel Fair ini memberikan banyak fasilitas dan kemudahan kepada nasabah pemegang kartu kredit Bank Mega yang ingin melakukan perjalanan wisata domestik maupun luar negeri. Kami juga memberikan banyak penawaran spesial untuk nasabah MegaFirst berupa diskon, promo istimewa dan banyak keuntungan layanan lainnya.

Mega Travel Fair yang mengusung tema “*Experience The Unforgettable Journey*” ini digelar untuk memfasilitasi para penggemar wisata agar dapat merencanakan liburannya ke berbagai destinasi impian dunia yang kini telah kembali dibuka paska pandemi. Melalui program dan promo yang telah disediakan, pemegang kartu kredit Bank Mega dapat menikmati liburannya, dimana Travel Consultant akan membantu para pengunjung untuk merancang *itinerary* yang unik sehingga *dapat menciptakan pengalaman yang tidak terlupakan*.

Selama Mega Travel Fair berlangsung, pengunjung yang juga pemilik kartu kredit Bank Mega berkesempatan mendapatkan keuntungan sebagai berikut:

- diskon pembelian tiket pesawat hingga Rp3 juta + 5%
- diskon pembelian paket tur & cruise hingga 5% + 10% atau cicilan 0% s.d. 12 bulan
- *redeem* MPC Poin yang dapat menghemat hingga 100% untuk mendapatkan tiket ke seluruh dunia
- diskon Happy Hour hingga Rp2 juta
- hadiah voucher belanja
- kesempatan mendapatkan berbagai hadiah menarik hingga tiket pesawat hanya dengan menukarkan 1 MPC Poin (senilai Rp1).

Riri Er Shinta Wallad, CCPL Partnership & Acquiring Head Bank Mega menyampaikan, pada penyelenggaraan Mega Travel Fair di Surabaya ini, Bank Mega memperkenalkan benefit baru bagi pemegang kartu kredit Mega Travel Card, berupa diskon tambahan sebesar 5% untuk pemesanan reservasi hotel melalui Antavaya. Benefit tambahan ini semakin memperkuat positioning Mega Travel Card sebagai jenis kartu kredit yang sangat sesuai bagi individu yang gemar travelling.

Beragam keuntungan menarik lainnya juga diberikan dan dapat dinikmati oleh pemegang kartu kredit Mega Travel Card yaitu garansi nilai tukar mata uang asing yang rendah dimana apabila didapati transaksi dengan nilai tukar yang lebih rendah, Bank Mega akan mengganti selisihnya. Selain itu, pemegang kartu Mega Travel Card tetap dapat menikmati fasilitas berupa airport lounge, baik di domestik maupun di sejumlah bandara terkemuka di dunia, serta mendapatkan 75 MPC Points untuk setiap pembelanjaan sebesar Rp10.000. Para pengunjung juga dapat mengatur keuangannya melalui aplikasi M-Smile yang memberikan kemudahan untuk mengubah transaksi yang sudah dilakukan menjadi cicilan hingga 48 bulan.

Sementara itu, bagi pengunjung yang belum memiliki kartu kredit Bank Mega tidak perlu khawatir, karena tersedia program *instant issuance* dimana pengunjung dapat memiliki kartu kredit Bank Mega hanya dalam waktu dua jam saja. Selain itu nasabah juga dapat dengan mudah mengajukan kenaikan limit kartu sementara sehingga dapat memenuhi berbagai kebutuhan sesuai dengan rencana liburan yang dipilihnya.

Theresia Sandhora Alfoncia menjelaskan bahwa pengajuan pembukaan kartu kredit juga dapat dilakukan secara *online*, melalui aplikasi M-Smile, sehingga dapat dilakukan pada setiap saat dan kesempatan sesuai dengan ketersediaan waktu yang ada.” jelas Riri.

Di sisi lain, Edward Teddy, Senior Area Manager Antavaya Surabaya mengatakan bahwa Mega Travel Fair merupakan salah satu kegiatan pameran Tour & Travel terbesar dan terlengkap, karena tidak hanya menyediakan berbagai paket wisata dan program diskon yang menarik, melainkan juga terdapat berbagai penawaran dari beberapa *five-star airlines* sehingga pengunjung dapat bebas memilih maskapai sesuai dengan kebutuhannya.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
christiana.damanik@bankmega.com
T: 082208220882

Theresia Sandhora Alfoncia
Regional Head Surabaya
theresia.sandhora@bankmega.com
T: 082208225593